
を持っていますが、あくまでも、「地域おこし」の
主役は地域住民であり、地域おこし協力隊は、地域
の方々が輝けるように、お手伝いすることが大切な
んだと1年間の活動を通して、強く感じています。
　これからも、三条市の地域おこし協力隊の活動を
応援してください。
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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中38名
■先々週出席率：86.79％
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【先週のメークアップ】
［9.3］第4分区IM（加茂）へ
 ・川瀬康裕さん、　関川　博さん、
 ・明田川賢一さん、五十嵐晋三さん、
 ・五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
 ・石橋育於さん、　荻根澤隆雄さん、
 ・小越憲泰さん、　加賀美　匡さん、
 ・加藤紋次郎さん、北山裕史さん、
 ・木村文夫さん、　小出子恵出さん、
 ・小林敬典さん、　斎藤弘文さん、
 ・斎藤真澄さん、　佐野勝榮さん、
 ・渋谷健一さん、　杉山幸英さん、
 ・高橋　司さん、　中村和彦さん、
 ・西山徳芳さん、　野崎喜一郎さん、
 ・松永一義さん、　吉井直樹さん、
 ・渡辺勝利さん、　渡辺良一さん
［9.4］三条RAC長久の家ボウリング大会へ
 ・吉井直樹さん
［9.9］三条ローターアクトへ
 ・衛藤泰男さん
［9.11］RA会長幹事会議（三条）へ
 ・吉井直樹さん
［9.12］三条南RCへ
 ・五十嵐昭一さん、加藤紋次郎さん、
 ・菊池　渉さん、　木村文夫さん

会長挨拶
「IM報告」

　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　本日は三条市地域おこし協力隊 籾山愛
香様ようこそいらっしゃいました。卓話
を楽しみにしております。
　9月3日、加茂のIMの報告をさせて頂き
ます。
　森山第4分区ガバナー補佐主催の
2016‐2017年度のIMインターシティーミー

ティングに参加してまいりました。
　タキシードと蝶ネクタイの森山ガバナー補佐はじめ、加茂
クラブ会長の木戸さん、実行委員長の三浦さん、クラブ会員
全員が拍手で迎えてくれました。経営大学は加茂の希望が丘
にあり、加茂暁星学園を母体として県央地区の多くの寄付に
より、平成5年に設立された私学です。テーマは「ロータ
リーと地域の活性化」－観光と職業奉仕についてーという身
近な広がりのあるものでした。学長の挨拶に続き、今年4月
に開設された観光経営学部長のイワン教授に流暢な日本語で
観光学部の意義と目標を熱く語って頂きました。まずケンブ
リッジ大学で毎年講演する経済学者として世界の経済は中
国、インドなどの新興国の発展が目立ち、2030年には中国は
日本の6倍の経済規模になり、インドも日本を追い越すだろ
うと大きな話から入りました。日本の経済成長は考えられな

いという見方がイギリスで聞かれるが、現在、観光
は世界人口70億の12億が旅行し、今後20億に増える
と言われている。観光は人生のもっとも楽しい時で
もあり、みな貯めた金を惜しみなく使うゴールデン
スポットであり、いまは世界的観光ブームである。
日本政府は現在2000万人の観光客が2020年には4000
万人になるとしているがもっと増えるかもしれない
と思う。新潟は延べ宿泊者数という指標で言うと、
国内25位だが、伸び率でみると5位だ。新潟のもつ
自然、米、酒、文化、歴史は宝の山だ。否定的な観
方をやめて今あるものをどうやってアピールするか
を考える人材づくりが大事だ。新潟県の観光をバス
ツアーなどで体験し学び、経営を学び、そして英
語、中国語、韓国語、ロシア語などを話せるトリリ
ンガルな学生を育てたいとのことでした。この講演
をうけて三条、加茂、分水、三条北、巻、田上の6
クラブから代表を招き「おらが町の観光自慢、観光
と職業奉仕について」森山ガバナー補佐の司会で意
見発表がありました。
　わがクラブからは北山さんが出席され花、祭り、
温泉、食、歴史分化、産業などが人を引き付ける
が、特に三条市では八十里超えを通る国道289号線
の開通を前にしたバスツアー観光が人気であるこ
と、北クラブからは三条市のイベントには年間200
万人の人が集まること、分水のカヌー、田上の新し
い道の駅構想などが語られました。時間管理がチャ
イムや札で合図され引き締まった進行でした。
　中條PGの講評に続いて大学の食堂で会場設営され
見晴らしのよい夕日の差し込むホールで懇親パー
ティーが開かれ女性のソプラノ、アルト歌手のデュ
オのコーラスなど楽しい時を過ごしました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎新保ガバナーエレクト事務所より 
　「ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ」
　住　所
　新潟市中央区川端町6-53　ホテルオークラ新潟 1階
　スタッフ　ガバナーエレクト　新保清久／
　　　　　　地区幹事　丹治芳子／
　　　　　　地区財務委員　伊藤秀夫
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」

◎第4分区 森山一理ガバナー補佐より
　「第4分区IMご出席の御礼」
◎三条北RCより
　「市内4RC会長・幹事打合せ会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）12：00～13：30
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎三条市共同募金委員会より
　「赤い羽根共同募金 街頭募金実施について（お願い）」
　　　日　時　10月1日（土）午前11時～正午まで
◎三条市市民部環境課より
　「三条市スポーツごみ拾い大会 in
　　　　　　　　 燕三条 工場の祭典のお知らせ」
　　　日　時　10月8日（土）
　　　　　　　8：30～11：00（受付 8：00～）
　　　会　場　三条東公民館
　　　締　切　9月28日（水）必着
◎三条北RCより 
　「市内4RC合同例会のご案内」
　※詳細は配布資料をご確認ください。
　　　日　時　10月18日（火）
　　　　　　受　　付 17：30～／
　　　　　　開会点鐘 18：30 （21：00 終了予定）
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル
　　　講　演　「奉仕することは、愛すること」　
　　　　　　　　　　　　　　　講師　市岡裕子 様
◎田中ガバナー事務所より
　「職業奉仕委員会セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月29日（土）
　　　　　　　受付・昼食　11：30～12：30／
　　　　　　　セミナー　12：30～15：00
　　　会　場　長岡グランドホテル
　　　講　師　鈴木公子 様（柏崎中央RC）
◎田中ガバナー事務所より
　「2016-17年度地区大会RI会長代理決定のお知らせ」
　RI会長代理　曽我隆一 様
　（第2840地区 2005-06年度ガバナー／前橋RC）

【ゲスト】
 ・三条市地域おこし協力隊  籾山愛香 様
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ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　60周年に協力いたします。周年行事成功させま
しょう。
関川　博さん
　川瀬会長の英断は60周年事業の成功と三条クラ
ブ、そして地区の発展につながると思います。
　籾山様、卓話ありがとうございます。
杉山幸英さん
　籾山様、卓話有難う御座居ます。
　60周年成功致しますよう御協力をお願い致しま
す。
丸山行彦さん
　60周年実行委員会正副委員長会議に全員の方々か
ら参加いただきましてありがとうございました。
おかげさまで有意義な会になりました。60周年に
協力して。
山田富義さん
　地域おこし協力隊 籾山愛香様、卓話ありがとうご
ざいます。
　先週10口でしたので今日2口です。
樺山　仁さん
　やっと秋めいて来ました。やっとスポーツの秋、
食欲の秋となります。
　本日の籾山様の卓話に期待して！
渡辺勝利さん
　籾山様、卓話ありがとうございます。
　斎藤弘文会員、後任決定の新聞記事拝見しまし
た。永い間御苦労様でした。
衛藤泰男さん
　商工会議所会頭杯ゴルフ大会に参加しました。後
半バンカーにつかまり頂いた賞名が、逆波賞でし
た。パートナーの皆様ありがとうございました。
渡辺良一さん
　斎藤会頭、会頭杯ゴルフコンペご苦労様でした。
楽しく参加させていただきました。
　籾山様、卓話よろしくお願い致します。
加賀美匡さん
　商工会議所会頭杯ゴルフコンペにて、この数年間
でベストスコアーがでました。一緒にまわった
方々と、たくさんいただいた方々に改めて感謝申
し上げます。
成田秀雄さん
　最近良かった事、国際声楽コンクール東日本准本
選52名中2位通過しました。良くなかった事、三
条音楽祭出演抽選に外れました。
　籾山様、卓話ありがとうございます。

松永一義さん
　籾山様、本日は御無理を申しました。宜しくお願
いします。
江部卓城さん
　本日の卓話、地域おこし協力隊の籾山様、興味を
持ってお聞きしたいと思います。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
高橋　司さん、　斎藤真澄さん　、渋谷健一さん、
吉井直樹さん、　小越憲泰さん、　小出子恵出さん、
柳取崇之さん、　若槻八十彦さん、歸山　肇さん、
明田川賢一さん、金子俊郎さん、　宮本信秋さん
　籾山愛香様、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。　

　　　　　　　　9月14日 分　￥    103,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    471,000

「臨 時 総 会」
　　ガバナーノミニー選任委員会
　　　　　　委員長　熊倉昌平

 　国際ロータリー第2560地区か
ら要請がありました2018-19年度
ガバナー候補者選出の件につい
て、ガバナーノミニー選任委員
会を設置し、候補者を選出する
こととなりました。

　当委員会で協議を重ねた結果、川瀬康裕会長が最
適任であると全員合意し、川瀬会長にお願い致しま
した。
　川瀬会長は慎重にご検討された結果、ご承諾くだ
さることになりましたので、ガバナー候補者として
地区に推薦することに決定し、先刻開催された理
事・役員会で異議なく承認されました。
　会員皆様のご賛同と一層のご協力をお願い致しま
す。
（全員拍手で承認されました。）

「卓　話」
「三条で暮らす」

　　　三条市地域おこし協力隊
　　　　　　　　　籾山愛香 様

 　こんにちは！昨年の8月より三
条市地域おこし協力隊員となっ
た、籾山愛香と申します。本日
はお招き頂きまして、ありがと
うございます。
　旧三条市の北入蔵で生まれ育

ち大学入学を機に上京し、埼玉県に7年間住んでい
ました。
　大学生活が終わり、ピアノ教室に勤めていたので
すが、縁があり、JR中央ラインモールという会社で
東京都の真ん中にある、小金井市の地域活性化の事
業に携わっていました。
　それまでは、ピアノしか学んで来なかったのです
が、以前から興味があったコミュニティデザインの
仕事に関わり、観光マップを作ったり、地域資源を
活用した観光促進をしていました。
　その後、昨年の5月に結婚式を挙げ、新婚旅行で
ハワイに行っているときに、「三条がすき」という
FBページで三条市が地域おこし協力隊を募集して
いることを知りました。
　私にとって、三条市とは、みなさん同様、生まれ
故郷です。
　三条市に住んでいた時は、三条市の観光とは無縁
でしたが、社会人になり、地元に帰省すると、三条
市内では様々な地域活動が行われており、観光資源
が充実しており、観光にも力を入れていることに気
が付きました。そして、今、活動しているしただ地
域は、私のルーツであります。祖父母が生まれた土
地、ひいおばあちゃんが生まれ育った土地に、惹か
れるようにして帰ってきて、その土地が今まで以上
に元気になるお手伝いができることに喜びを感じて
います。「地域と接する仕事がしたい」「地元に貢献
したい」「自然豊かな環境で生活したい」そのどれ
もが叶う場所が、三条市地域おこし協力隊でした。
　現在は、道の駅漢学の里しただにて、生産者と消
費者の信頼関係を高めるような、品質の向上に取り
組んでいたり、収穫体験ツアーを企画しています。
しただの良いものを多くの人に知ってもらえるよう
に情報発信を強化し、しただを好きになってもらい
たいと思っています。
　また、いい湯らていでは、近隣市町村の日帰り温
浴施設と連携を図り「日帰り温泉 スタンプラリー」
の実施のサポートをしています。日帰り温浴施設に

もっと足を運んでもらいたいと様々な企画を進めて
おります。
　また、私の活動の受け入れ先となる会社が下田郷
開発となっておりますが、所属は、三条市営業戦略
室の移住支援係です。移住支援係では、移住希望者
に対して、まずは、「知ってもらう」ことに注力し
FBやHP、また移住応援冊子を用いることで「情報
発信」をし、「移住フェア」などにも積極的に参加
し、三条の魅力を伝えています
　これからは三条の暮らしが体験できるような「移
住体験ツアー」などを行うことで、より三条市の魅
力を伝え、三条市へ「来てもらう」ステップに進
み、「住んでもらう」ことに繋げていけるように進
めています。
　私にとって、地域おこし協力隊とは、自分が大好
きな三条をより多くの人に知ってもらい、三条市に
遊びに来てもらう、住みたいと思ってもらう。その
きっかけを作ること、人々をつなげていくこと、私
が三条のために今できることをやれるフィールドで
す。
　協力隊の制度は、短い期間ですが、どんな形でも
関わり続けることができる地元であることが大きな
強みになっています。
　また、三条市には、地域おこし協力隊が全部で10
名います。それぞれの地域や分野で活動していま
す。まちなかの協力隊は2名。「ステージえんがわ」
を中心として、まちなかの活性化に日々尽力されて
います。
　しただ地域には、私の他に「NPOソーシャル
ファームさんじょう」が受け入れ先となり、7名の
方々が活躍されています。しただ地域や三条におい
て、県外の子供たちを誘致しスポーツ合宿を開催し
ていたり、農業をベースとしたイベントや、地域の
コミュニティにスポットを当てたイベントなどを企
画し、しただ地域の活性化に務められています。
　それぞれの活動の中で、共通して言えるのは、協
力隊は、地域に入り、足し算のサポートを行うこと
が大切だと私は思います。
　外から来た人が、地元にいると普段見えてこない、
地域の魅力にスポットを当てることも必要です。
　そして、その魅力を地元の地域のひとが、改めて
「自分たちの住むまちは、良いところなんだ」と、
「大切にしたい」「無くしてはいけない」と認識す
る。そして、地域の方が、いかに主体性を持ち、共
通認識を持つことで、地域がより良いまちになって
いくのではないかと考えます。
　我々は、「地域おこし協力隊」という大きな名前

を持っていますが、あくまでも、「地域おこし」の
主役は地域住民であり、地域おこし協力隊は、地域
の方々が輝けるように、お手伝いすることが大切な
んだと1年間の活動を通して、強く感じています。
　これからも、三条市の地域おこし協力隊の活動を
応援してください。
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ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　60周年に協力いたします。周年行事成功させま
しょう。
関川　博さん
　川瀬会長の英断は60周年事業の成功と三条クラ
ブ、そして地区の発展につながると思います。
　籾山様、卓話ありがとうございます。
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　籾山様、卓話有難う御座居ます。
　60周年成功致しますよう御協力をお願い致しま
す。
丸山行彦さん
　60周年実行委員会正副委員長会議に全員の方々か
ら参加いただきましてありがとうございました。
おかげさまで有意義な会になりました。60周年に
協力して。
山田富義さん
　地域おこし協力隊 籾山愛香様、卓話ありがとうご
ざいます。
　先週10口でしたので今日2口です。
樺山　仁さん
　やっと秋めいて来ました。やっとスポーツの秋、
食欲の秋となります。
　本日の籾山様の卓話に期待して！
渡辺勝利さん
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　斎藤弘文会員、後任決定の新聞記事拝見しまし
た。永い間御苦労様でした。
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　商工会議所会頭杯ゴルフ大会に参加しました。後
半バンカーにつかまり頂いた賞名が、逆波賞でし
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お話楽しみにしております。　
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会長挨拶
「IM報告」

　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　本日は三条市地域おこし協力隊 籾山愛
香様ようこそいらっしゃいました。卓話
を楽しみにしております。
　9月3日、加茂のIMの報告をさせて頂き
ます。
　森山第4分区ガバナー補佐主催の
2016‐2017年度のIMインターシティーミー

ティングに参加してまいりました。
　タキシードと蝶ネクタイの森山ガバナー補佐はじめ、加茂
クラブ会長の木戸さん、実行委員長の三浦さん、クラブ会員
全員が拍手で迎えてくれました。経営大学は加茂の希望が丘
にあり、加茂暁星学園を母体として県央地区の多くの寄付に
より、平成5年に設立された私学です。テーマは「ロータ
リーと地域の活性化」－観光と職業奉仕についてーという身
近な広がりのあるものでした。学長の挨拶に続き、今年4月
に開設された観光経営学部長のイワン教授に流暢な日本語で
観光学部の意義と目標を熱く語って頂きました。まずケンブ
リッジ大学で毎年講演する経済学者として世界の経済は中
国、インドなどの新興国の発展が目立ち、2030年には中国は
日本の6倍の経済規模になり、インドも日本を追い越すだろ
うと大きな話から入りました。日本の経済成長は考えられな

いという見方がイギリスで聞かれるが、現在、観光
は世界人口70億の12億が旅行し、今後20億に増える
と言われている。観光は人生のもっとも楽しい時で
もあり、みな貯めた金を惜しみなく使うゴールデン
スポットであり、いまは世界的観光ブームである。
日本政府は現在2000万人の観光客が2020年には4000
万人になるとしているがもっと増えるかもしれない
と思う。新潟は延べ宿泊者数という指標で言うと、
国内25位だが、伸び率でみると5位だ。新潟のもつ
自然、米、酒、文化、歴史は宝の山だ。否定的な観
方をやめて今あるものをどうやってアピールするか
を考える人材づくりが大事だ。新潟県の観光をバス
ツアーなどで体験し学び、経営を学び、そして英
語、中国語、韓国語、ロシア語などを話せるトリリ
ンガルな学生を育てたいとのことでした。この講演
をうけて三条、加茂、分水、三条北、巻、田上の6
クラブから代表を招き「おらが町の観光自慢、観光
と職業奉仕について」森山ガバナー補佐の司会で意
見発表がありました。
　わがクラブからは北山さんが出席され花、祭り、
温泉、食、歴史分化、産業などが人を引き付ける
が、特に三条市では八十里超えを通る国道289号線
の開通を前にしたバスツアー観光が人気であるこ
と、北クラブからは三条市のイベントには年間200
万人の人が集まること、分水のカヌー、田上の新し
い道の駅構想などが語られました。時間管理がチャ
イムや札で合図され引き締まった進行でした。
　中條PGの講評に続いて大学の食堂で会場設営され
見晴らしのよい夕日の差し込むホールで懇親パー
ティーが開かれ女性のソプラノ、アルト歌手のデュ
オのコーラスなど楽しい時を過ごしました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎新保ガバナーエレクト事務所より 
　「ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ」
　住　所
　新潟市中央区川端町6-53　ホテルオークラ新潟 1階
　スタッフ　ガバナーエレクト　新保清久／
　　　　　　地区幹事　丹治芳子／
　　　　　　地区財務委員　伊藤秀夫
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」

◎第4分区 森山一理ガバナー補佐より
　「第4分区IMご出席の御礼」
◎三条北RCより
　「市内4RC会長・幹事打合せ会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）12：00～13：30
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎三条市共同募金委員会より
　「赤い羽根共同募金 街頭募金実施について（お願い）」
　　　日　時　10月1日（土）午前11時～正午まで
◎三条市市民部環境課より
　「三条市スポーツごみ拾い大会 in
　　　　　　　　 燕三条 工場の祭典のお知らせ」
　　　日　時　10月8日（土）
　　　　　　　8：30～11：00（受付 8：00～）
　　　会　場　三条東公民館
　　　締　切　9月28日（水）必着
◎三条北RCより 
　「市内4RC合同例会のご案内」
　※詳細は配布資料をご確認ください。
　　　日　時　10月18日（火）
　　　　　　受　　付 17：30～／
　　　　　　開会点鐘 18：30 （21：00 終了予定）
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル
　　　講　演　「奉仕することは、愛すること」　
　　　　　　　　　　　　　　　講師　市岡裕子 様
◎田中ガバナー事務所より
　「職業奉仕委員会セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月29日（土）
　　　　　　　受付・昼食　11：30～12：30／
　　　　　　　セミナー　12：30～15：00
　　　会　場　長岡グランドホテル
　　　講　師　鈴木公子 様（柏崎中央RC）
◎田中ガバナー事務所より
　「2016-17年度地区大会RI会長代理決定のお知らせ」
　RI会長代理　曽我隆一 様
　（第2840地区 2005-06年度ガバナー／前橋RC）
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主役は地域住民であり、地域おこし協力隊は、地域
の方々が輝けるように、お手伝いすることが大切な
んだと1年間の活動を通して、強く感じています。
　これからも、三条市の地域おこし協力隊の活動を
応援してください。

1

会長挨拶
「IM報告」

　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　本日は三条市地域おこし協力隊 籾山愛
香様ようこそいらっしゃいました。卓話
を楽しみにしております。
　9月3日、加茂のIMの報告をさせて頂き
ます。
　森山第4分区ガバナー補佐主催の
2016‐2017年度のIMインターシティーミー

ティングに参加してまいりました。
　タキシードと蝶ネクタイの森山ガバナー補佐はじめ、加茂
クラブ会長の木戸さん、実行委員長の三浦さん、クラブ会員
全員が拍手で迎えてくれました。経営大学は加茂の希望が丘
にあり、加茂暁星学園を母体として県央地区の多くの寄付に
より、平成5年に設立された私学です。テーマは「ロータ
リーと地域の活性化」－観光と職業奉仕についてーという身
近な広がりのあるものでした。学長の挨拶に続き、今年4月
に開設された観光経営学部長のイワン教授に流暢な日本語で
観光学部の意義と目標を熱く語って頂きました。まずケンブ
リッジ大学で毎年講演する経済学者として世界の経済は中
国、インドなどの新興国の発展が目立ち、2030年には中国は
日本の6倍の経済規模になり、インドも日本を追い越すだろ
うと大きな話から入りました。日本の経済成長は考えられな

いという見方がイギリスで聞かれるが、現在、観光
は世界人口70億の12億が旅行し、今後20億に増える
と言われている。観光は人生のもっとも楽しい時で
もあり、みな貯めた金を惜しみなく使うゴールデン
スポットであり、いまは世界的観光ブームである。
日本政府は現在2000万人の観光客が2020年には4000
万人になるとしているがもっと増えるかもしれない
と思う。新潟は延べ宿泊者数という指標で言うと、
国内25位だが、伸び率でみると5位だ。新潟のもつ
自然、米、酒、文化、歴史は宝の山だ。否定的な観
方をやめて今あるものをどうやってアピールするか
を考える人材づくりが大事だ。新潟県の観光をバス
ツアーなどで体験し学び、経営を学び、そして英
語、中国語、韓国語、ロシア語などを話せるトリリ
ンガルな学生を育てたいとのことでした。この講演
をうけて三条、加茂、分水、三条北、巻、田上の6
クラブから代表を招き「おらが町の観光自慢、観光
と職業奉仕について」森山ガバナー補佐の司会で意
見発表がありました。
　わがクラブからは北山さんが出席され花、祭り、
温泉、食、歴史分化、産業などが人を引き付ける
が、特に三条市では八十里超えを通る国道289号線
の開通を前にしたバスツアー観光が人気であるこ
と、北クラブからは三条市のイベントには年間200
万人の人が集まること、分水のカヌー、田上の新し
い道の駅構想などが語られました。時間管理がチャ
イムや札で合図され引き締まった進行でした。
　中條PGの講評に続いて大学の食堂で会場設営され
見晴らしのよい夕日の差し込むホールで懇親パー
ティーが開かれ女性のソプラノ、アルト歌手のデュ
オのコーラスなど楽しい時を過ごしました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎新保ガバナーエレクト事務所より 
　「ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ」
　住　所
　新潟市中央区川端町6-53　ホテルオークラ新潟 1階
　スタッフ　ガバナーエレクト　新保清久／
　　　　　　地区幹事　丹治芳子／
　　　　　　地区財務委員　伊藤秀夫
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」

◎第4分区 森山一理ガバナー補佐より
　「第4分区IMご出席の御礼」
◎三条北RCより
　「市内4RC会長・幹事打合せ会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）12：00～13：30
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎三条市共同募金委員会より
　「赤い羽根共同募金 街頭募金実施について（お願い）」
　　　日　時　10月1日（土）午前11時～正午まで
◎三条市市民部環境課より
　「三条市スポーツごみ拾い大会 in
　　　　　　　　 燕三条 工場の祭典のお知らせ」
　　　日　時　10月8日（土）
　　　　　　　8：30～11：00（受付 8：00～）
　　　会　場　三条東公民館
　　　締　切　9月28日（水）必着
◎三条北RCより 
　「市内4RC合同例会のご案内」
　※詳細は配布資料をご確認ください。
　　　日　時　10月18日（火）
　　　　　　受　　付 17：30～／
　　　　　　開会点鐘 18：30 （21：00 終了予定）
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル
　　　講　演　「奉仕することは、愛すること」　
　　　　　　　　　　　　　　　講師　市岡裕子 様
◎田中ガバナー事務所より
　「職業奉仕委員会セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月29日（土）
　　　　　　　受付・昼食　11：30～12：30／
　　　　　　　セミナー　12：30～15：00
　　　会　場　長岡グランドホテル
　　　講　師　鈴木公子 様（柏崎中央RC）
◎田中ガバナー事務所より
　「2016-17年度地区大会RI会長代理決定のお知らせ」
　RI会長代理　曽我隆一 様
　（第2840地区 2005-06年度ガバナー／前橋RC）

　　次 週 例 会　 9 月 2 8 日　　「公式訪問・事前訪問」
　　　　　　　　　　　　　　　　 第4分区ガバナー補佐　森山一理 様

　　次々週例会　 1 0 月 5日　　「米山月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　地区米山記念奨学委員長　田中雅史 様　


